

Lundi pascal à Puydaniel

Un moment de convivialité, organisé par l'Association Patrimoine, a réuni les habitants de Puydaniel ce lundi de Pâques.

Tout a commencé par une excitante chasse aux œufs.

Tombés « on ne sait d'où » et généreusement disséminés un peu partout dans ce labyrinthe de végétation qui entoure la salle des fêtes, les œufs, les lapins, et autres chocolats, ont fait la joie des plus jeunes.



Les bosquets, les haies, la pelouse et les pieds des arbres ont été victimes d'une minutieuse inspection.

Après une redistribution équitable de la cueillette, la journée s'est déroulée selon la tradition et dans la bonne humeur : apéritif, chaudron Puydaniéolois et omelette flambée.

			
La redistribution	L'apéro	Le repas	L'omelette

Merci à tous les participants (convives et organisateurs) pour cette journée festive.

Voir la vidéo



Article rédigé par Arlette DARBAS